

El occidente de Venezuela

Manglares, relámpagos y una gran diversidad de fauna



DESDE 3573€ - 12 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID/ BARCELONA -CARACAS

Salida en vuelo de línea regular con destino Caracas . Llegada y asistencia para el traslado al hotel .

Alojamiento MAIQUETÍA EUROBUILDING

DÍA 2 EL VIGÍA-PUERTO CONCHA

Desayuno. Vuelo a El Vigía y traslado a Puerto Concha de aproximadamente 2 horas, desde donde tomaremos un barco hasta la Bahía de La Ciénaga. En el camino se pueden observar diversos animales, fauna local y típicas casas fluviales sobre pilotes (Palafitos). Bebida de bienvenida y reunión para preparar su lugar para dormir: una hamaca en un Palafito y conocer la fauna de la zona. Luego de que caiga la noche, tendremos la oportunidad de observar el espectáculo más fantástico de la naturaleza: los Relámpagos del Catatumbo. Es un fenómeno atmosférico que se presenta en la desembocadura del río del mismo nombre. Catatumbo significa «Casa del Trueno» en el idioma de los Bari que viven en esta zona. Este fenómeno se origina a partir de una masa de nubes de tormenta a una altitud de más de 1 km y ocurre entre 140 y 160 noches al año, durante nueve horas seguidas, con relámpagos ocurriendo entre 16 y 40 veces por minuto. Los rayos del Catatumbo tienen la densidad de rayos más alta del mundo, con 250 rayos por kilómetro cuadrado, y figuran en el Libro Guinness de los Récords. Cena y alojamiento.

Alojamiento PALAFITOS EN PUERTO CONCHA

DÍA 3 PUERTO CONCHA-MÉRIDA

Después del desayuno, regreso en bote a Puerto Concha a través del Parque Nacional Ciénagas de Juan Manuel. El área incluye lagunas, marismas de agua dulce y salobre, ríos de flujo lento, llanuras aluviales periódicamente inundadas y áreas boscosas húmedas. Aquí veremos una multitud de animales, como rebozuelos, halcones, garzas y gaviotas azules. Luego de llegar al puerto, continuamos hacia la ciudad de Mérida durante aproximadamente una hora y media. Almuerzo no incluido. Visita al Jardín de los Colibrís, y tiempo libre para disfrutar del Bosque Encantado. Traslado al hotel y cena.

Alojamiento BELENSATE

DÍA 4 MÉRIDA

Desayuno temprano y comienzo de la exploración de la ciudad. En este día conoceremos las diferentes caras de Mérida. Es principalmente una ciudad universitaria y un centro cultural. Esta ciudad se diferencia de otras ciudades venezolanas en apariencia, organización, tradiciones e incluso gastronomía. Lo descubriremos durante el desayuno en un restaurante local, donde degustaremos las delicias típicas de Mérida. Durante un paseo por el centro histórico, conoceremos su valiente historia. Visitaremos una de las catedrales más hermosas de Venezuela y un teatro. También veremos cómo residentes y artistas han transformado uno de los distritos más pobres de Mérida en un escaparate alegre y colorido de la ciudad. En el mercado de la ciudad podremos comprar souvenirs y especialidades locales. Traslado al hotel y cena.

Alojamiento BELENSATE

Opcional (consultar suplemento), es posible tomar el teleférico de Mérida, el teleférico más alto y el segundo más largo del mundo. Su base está en Mérida a una altitud de 1.577 m sobre el nivel del mar, y finaliza en Pico Espejo a una altitud de 4.765 m sobre el nivel del mar. Emprenderemos un recorrido de 12 kilómetros, alcanzando una altitud de 4.100 m sobre el nivel del mar. Nos detendremos en estaciones intermedias del teleférico, y cada una de ellas ofrecerá paisajes, flora y atracciones ligeramente diferentes. El viaje completo tiene una duración aproximada de 3 horas, es muy importante tener en cuenta los cambios de presión por la altitud. A la llegada al hotel, alojamiento y cena.

DÍA 5 BARINAS

Desayuno comenzaremos nuestro traslado hacia Páramo, el punto más alto de la ruta en Venezuela. Podremos observar los picos nevados de la cordillera de los Andes, y en el camino nos detendremos para aprender sobre la comida, verduras y estilo de vida típicos de los «Parameños»: descendientes de los indios Timotocuicas. Visitaremos una laguna natural en plena montaña a una altitud de 4.000 metros sobre el nivel del mar, para luego dirigirnos al pueblo de Barinas, capital de los Llanos. Los vaqueros sudamericanos son famosos por su valentía y su vida dura, y la hospitalidad es simplemente parte de su cultura. Para la cena degustaremos la comida típica de los vaqueros llaneros.

Alojamiento CAMPAMENTO DON MARCOS

DÍA 6 HATO DEL CEDRAL

Después del desayuno, nos dirigiremos hacia El Cedral, donde se encuentran grandes extensiones de las llanuras de Los Llanos, cubiertas de espesa hierba y atravesadas por numerosos ríos, siendo el Apure el protagonista principal. Estas zonas vírgenes que se extienden por Venezuela y Colombia son la meca de muchos animales: cocodrilos, armadillos, pecaríes, anacondas, tortugas y 340 especies de aves coloridas, por ejemplo, el famoso cardenal, la cebra americana, el ibis escarlata y el águila. Registro en el hotel y almuerzo. Luego un viaje de safari, observando iguanas, caimanes, capibaras e iguanas. Retorno al rancho, cena y pernoctación. El atractivo de este lugar es un bar con música típica de esta región, te animamos a pasar allí una velada folclórica.

Alojamiento CAMPAMENTO HATO CEDRAL

DÍA 7 EL CEDRAL

Desayuno, paseo en lancha a Los Llanos. Observar tipos especiales de aves y animales (loros coloridos, tortugas, etc.). Pausa para pescar pirañas con guías. Durante el traslado de regreso al rancho, viendo la puesta de sol. Cena y alojamiento. Paseos a caballo. Cena y alojamiento.

Alojamiento CAMPAMENTO HATO CEDRAL

DÍA 8 MARACAY

Desayuno temprano y salida hacia Maracay, recorriendo unos 300 km aproximadamente. En el camino visitaremos la Virgen de Coromoto (patrona de Venezuela) y el Campamento Carabobo, lugar de la batalla decisiva del 24 de junio de 1821, en la que las tropas de Bolívar, con la ayuda de los lanceros del general Páez y los legionarios británicos, decisivamente derrotaron decisivamente al ejército realista español. Llegada a Maracay y check-in en el hotel. Cena y

alojamiento.

Alojamiento HOTEL HESPERIA

DÍA 9 CHORONÍ-CHUAO Y CEPE

Desayuno y traslado a Choroní en un bus típico de este lugar, La Chiva: es el transporte público que será exclusivo para nuestro grupo. En este pueblo se disfruta de la arquitectura y de los colores. Continuaremos hacia Puerto Colombia para la salida en lancha y visitar Chuao, uno de los lugares donde nace la cultura del cacao en Venezuela. Luego, continuaremos en lancha hasta Cepe, una isla paradisíaca donde podremos disfrutar de un almuerzo en la playa (no incluido). Al final de la tarde, retornaremos a Puerto Colombia para regresar a Maracay. Cena en el hotel y alojamiento.

Alojamiento HOTEL HESPERIA

DÍA 10 CARACAS (HACIENDA TERESA)

Desayuno y salida hacia la destilería de ron Santa Teresa, uno de los rones más famosos de Venezuela. Continuamos el recorrido hacia La Guaira. Si hay tiempo, visitaremos lugares coloniales antes de continuar hasta el aeropuerto. Traslado al hotel en Caracas, checkin y cena.

Alojamiento CCT HOTEL

DÍA 11 CARACAS- MADRID / BARCELONA

Desayuno. Disfrutaremos de la experiencia City Tour de Caracas, visitando sitios icónicos e importantes de esta ciudad. Visitaremos la casa colonial del Libertador, Simón Bolívar, donde aprenderás detalles de su vida. También visitaremos la plaza principal y el Panteón, donde se conservan los restos de personajes destacados de la historia de Venezuela, además de visitar el Paseo de los Próceres, un sitio imponente que detalla los nombres de las batallas más relevantes del país. Pero esto no es todo, visitaremos uno de los barrios más coloridos de la ciudad, San Agustín. Para llegar hasta allí tomaremos el teleférico, desde donde veremos todas las casas de la zona desde las alturas. Sus habitantes nos recibirán con música de tambores y salsa. Traslado al aeropuerto. Recibimiento en el aeropuerto para su vuelo a su destino de origen. Noche a bordo.

DÍA 12 MADRID / BARCELONA

Llegada a España y fin del viaje y de nuestros servicios...

¿Qué incluye?

- Vuelos internacionales en clases especiales de reserva.
- Vuelos domésticos
- Traslados de entrada y salida aeropuerto / hotel / aeropuerto
- Excursiones según itinerario
- Seguro de viaje

Precio

Temporada 1
Del 1 Agosto al 14 Diciembre 24
Del 20 Enero al 30 Abril 25

Precio por persona en habitación doble: 3.573 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas ($560 \in$) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.